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寒さの中にも春の空気を感じるようになってきました。ふと見ると、木の枝々から芽が顔を出し

ていたり、梅の蕾がほころんでいたりします。みなさんも外に出て、一足早い春をみつけに行って

みてはどうでしょうか。もう春はそこまで来ていることに気づくでしょう。 

２月は多くの行事がありました。持久走記録会、文化体験プログラム、防災航空隊の見学など、

たくさんの思い出ができましたね。行事の様子やみなさんの感想をお伝えします。 

 

 

             持久走記録会 
 

２月１日（月）に持久走記録会がありました。今年度は、各学部別に授業時間の中で行われた

ため、走っている途中での応援の声はありませんでしたが、みんな最後まで力いっぱい走ってい

ました。新記録を出した人がたくさんいたのではないでしょうか。２月いっぱいは業間マラソンが続

きます。体力は全ての力の源です。自分のペースでがんばりましょう。 

      

        文化体験プログラム「箏の体験と鑑賞」 
 

２月２日（火）２.３限に文化体験プログラム「日本音楽の楽しさを体験しよう！」に参加しました。

まず、一人ずつお箏の前にすわり、爪をつけて、「さくらさくら」の演奏に挑戦しました。日頃触れる

機会の少ない楽器ですが、先生の説明をしっかり聞きながら、みんなそれぞれ〝和〟の音色を感

じることができたようです。体験後の演奏会では、日本伝統の曲から現代風の曲までの幅広いプ

ログラムに、じっと聴き入っていました。 
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お箏の爪を付けて弾くのが難しかったです。「さくらさくら」を何回も弾くこ

とができて嬉しかったです。 

お箏の演奏がとてもきれいな音でした。「六段の調べ」は、しっとりとしていて

すてきでした。「鳥のように」は、力強い感じがしました。「異国の風」は、お箏

が３台で壮大な感じがしました。  



 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

防災航空隊の見学 
２月３日（水）には、防災航空隊へ行ってきました。盲学校からバスで３０分ほどのところ、海の

近くにあります。ヘリコプターに乗せてもらえたりつり上げの救助体験ができたり、という、なかな

か体験できないことをさせてもらえると聞いて、ワクワクしていた人もいるのではないでしょうか。ド

キドキ・・・こわいな・・・と思っていた人もいたようです。盲学校の者としては、ぜひヘリコプターに

触らせていただきたいところですが、高価な機体ということで叶いませんでした。しかし！質問タイ

弦が 13 本あって、長かったです。「さくらさくら」を弾くことができてよかったで

す。とてもいい音がしました。最後に曲を聴きました。音がとてもきれいでした。   

箏の体験で弾いた「さくらさくら」は楽しかったです。爪がすぐ取れて大変でした

が、箏の先生と一緒にできて嬉しかったです。演奏を 3 曲聴かせてもらって、とて

もよかったです。また体験したいです。  



ムで一機の価格を聞いてびっくり！なんと１８億円もするそうです！プロペラ１枚で２５００万円と

か！精密な機器もたくさん付いている機体です。おいそれと触るわけにはいかないことに納得しま

した。 

防災航空隊の方達は、とてもやさしく丁寧に説明してくださり、つり上げ救助体験の折りも、みん

ながこわくないようにそれはそれはやさしくサポートしてくださいました。そればかりか「私たちも見

えない人や見えにくい人を救助する体験ができてありがたいです。」とおっしゃっていただきました。

何かあっては困りますが、そんなときは、このようなやさしい防災航空隊の方達が救助してくださ

ると知って、少し安心しましたね。 

「年間に何回くらい出動しますか」との質問には「年間７０～８０回くらい」と答えていただきまし

た。そのほとんどが山岳救助だということも聞きました。今年は行けませんでしたが、毎年小学部

が行っていた御在所の山にもきっと出動されたことがあるのでしょうね。 

 

救助されるときは、ライフジャケットに似た服のようなものを身につけて、それを金具でつり上げ

用のワイヤーに固定し、抱っこされるような格好で上下します。今回は１メートルくらいの高さまで

つり上げてもらいました。 

 

後半は外に出て、ヘリコプターのエンジンの音やプロペラの回る音、風を体験しました。大きな

音とは聞いていましたが、かなり大きな音でしたね。代表で２人の友だちがエンジンのかかってい

るヘリコプターの中に入らせてもらい、ヘッドホンをつけて無線連絡を聞く体験をしました。あとで

聞くところによると、振動はすごいものの、外で聞こえるとても大きいエンジン音やプロペラ音は全

く聞こえず、連絡の音声だけがクリアに聞こえたそうです。素晴らしい性能ですね。実際の救助時

にはとても大事なことだなあと思いました。 

ヘリコプターのキャビンに乗ることができました。つり上げ体験も救助用のベスト

を着て、少し上げてもらうことができました。ヘリコプターの大きなエンジン音を

聞いたり、すごく強い風も感じたりすることができました。 

初めてのことは不安になることもありますが、今回はいろいろな体験をすることが

できました。  



  
素敵な体験ができましたね。 

     

２月はこれからまだテーブルマナー講習会が控えています。楽しみですね。 

    ３月には卒業生を送る会と、そしていよいよ卒業式です。一日一日を大切に過ごした 

いですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

つり上げ訓練の体験は、優しく支えてもらったので、ぜんぜんこわくありませんで

した。わたしは、大きな音を聞くのが好きなので、ヘリコプターの音を聞いて嬉し

くなりました。プロペラが回ったときの風もすごく気持ちがよかったです。  

防災航空隊の見学は楽しかったです。前の日からワクワクしていました。つり上げ

体験は、服を着て空の方へ（上の方へ）上げてもらいました。体がふわっとしまし

た。お兄さんが話しかけてくれていたので、こわくなかったです。お兄さんの声は

やさしい声でした。 

ヘリコプターの音も聞きました。ご～とすごい音でした。風も強かったです。びっ

くりしました。そしてちょっと寒かったです。帰りにお兄さんが「また来てね。」と

声をかけてくれて「また来たいな～。」と思いました。  

つり上げの体験は、はじめ緊張しましたが、意外とこわくなかったです。もっと上に

上げる体験もしたかったです。ヘリコプターの乗車体験では飛ぶとは思っていなかっ

たので、少し飛んでもらえて良かったです（注:飛んではいません(^_^;)）。説明がすご

くわかりやすくて勉強になりました。ヘリコプターが 18 億と聞いて驚きました。予

想は 10 億いかないと思っていました。 

この体験を通して、ぼくも人の役に立てる仕事が将来できればと思いました。 



 

 

 

 


